

**Communication de la Municipalité au Conseil communal
du 24 août 2022**

Communication n° 26/08.2022

Objet: ErenFestival

Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs les Conseillers,

Le week-end des 5 et 6 août 2022 a eu lieu pour la première fois le ErenFestival à la plage du Coulet.

La Municipalité tient à remercier la population et plus particulièrement les riverains pour le bon accueil fait à ce nouvel événement.

Elle remercie et félicite également les organisateurs pour la qualité de leur dossier et le très bon déroulement de cette manifestation qui n'a rencontré aucun problème majeur. Ses remerciements s'adressent également aux bénévoles, à la Police Région Morges, au Service de la santé publique du Canton de Vaud, à AAA Ambulances Service SA, aux Samaritains et à Securitas pour leur contribution à ces deux soirées.

Ce festival apporte une nouvelle offre d'animation à notre localité qui a déjà la chance de compter de nombreuses sociétés locales et organismes culturels. Celle-ci est particulière car la jeune génération c'est impliqué et montre ainsi que toutes les générations sont actives dans notre Commune.

La Municipalité

Saint-Prex, le 2 août 2022/EG – 101.02

Pour tout renseignement, s'adresser à M. Jan von Overbeck, municipal, 079 771 89 55